

BROADCAST

Panitia Daerah Lantamal I Laksanakan Penandatanganan Pakta Integritas Penerlimaian Calon Bintara dan Tamtama PK TNI AL Gelombang II Tahun 2024

Suhendi - SUMUT.BROADCAST.CO.ID

Aug 10, 2024 - 14:09



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I) Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., selaku Ketua Panitia Daerah

(Panda) Lantamal I diwakili Wadan Lantamal I Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., memimpin Upacara Penandatanganan Pakta Integritas Panitia Penerimaan Calon Bintara Pria/Wanita dan Calon Tamtama PK TNI Angkatan Laut Gelombang II TA. 2024, bertempat di Lapangan Apel Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No. 01 Belawan, Sumatera Utara, Kamis (08/8/2024).

Wadan Lantamal I membacakan amanat Komandan Lantamal I menyampaikan bahwa penyelenggaraan Upacara Penandatanganan Pakta Integritas di lingkungan Panitia Daerah (Panda) Lantamal I merupakan langkah nyata komitmen Lantamal I dalam mengimplementasikan reformasi birokrasi guna mendukung program pemerintah dalam mewujudkan pemerintah yang bersih dan bebas Kolusi, Korupsi, Nepotisme (KKN) serta peningkatan pelayanan publik.

Dengan Penandatanganan Pakta Integritas ini, menunjukkan komitmen Lantamal I dalam upaya pencegahan pelanggaran secara kontinyu dan komprehensif yang berpotensi dilakukan oleh para panitia dalam rangka mewujudkan pemerintahan yang baik dan bersih.

Dalam kesempatan itu, disampaikan juga bahwa penerimaan prajurit TNI AL dilakukan secara terbuka dan dipublikasikan secara luas, agar semua pihak termasuk masyarakat dapat memantau, mengawal, dan mengawasi personel yang terlibat dalam panitia penerimaan. Hal ini demi peningkatan kualitas panitia dalam bekerja, berdedikasi, dan memegang teguh nilai-nilai dasar dan kode etik TNI AL yaitu Sumpah Prajurit, Sapta Marga, Delapan Wajib TNI dan Tri Sila TNI Angkatan Laut.

Penegasan yang disampaikan, saya tidak segan-segan untuk mencopot personel dan mempidanakan yang terbukti melakukan pelanggaran dalam penerimaan prajurit TNI Angkatan Laut. Adapun Jumlah peserta yang akan mengikuti seleksi yakni 1.081 orang yang mendaftar di Lantamal I dan 536 orang yang mendaftar melalui Subpanda di Lanal Jajaran Lantamal I.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Aspers Danlantamal I, Kadis dan Kasatker Lantamal I, Panitia Tim Deleksi, Danyonmarhanlan I, serta yang mengikuti secara Vicon para Danlanal Jajaran Lantamal I selaku Ketua Sub Panda Lantamal I dan diikuti seluruh Casis Pendaftar Caba Pria/Wan dan Cata PK TNI AL Gelombang II TA. 2024 Panda Lantamal I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)